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EXPTE. D- Á 56,Li /12-13 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo se sirva informar a través .de....Aguas____ 

Bonaerenses SA (ABSA), empresa concesionaria del servicio; a la Autoridad del 

Agua y al OCABA, en función del control que debe ejercer sobre la concesión del 

servicio público, los siguientes puntos relacionados con la calidad del agua que 

abastece al Partido de Bahía Blanca y Coronel Rosales, tal efecto se solicita: 

Medidas tomadas para controlara el crecimiento de algas en el Dique 

Paso de las Piedras. 

índice de floración de la especie algar Anabaena. 

índice de floraciones de algas denominado Ceratium Hirundinella , 

Remita copia de los informes de las muestras que semanalmente se 

toman del agua del Dique, con el fin de evaluar su calidad. (remitir los 

correspondientes al último semestre) 

Estado de las mejoras que se comprometió a realizar ABSA en la planta 

Patagonia cuya inversión se ha presupuestado en 45 millones de pesos. 

6.Ante las evidentes carencias que tiene el servicio de agua potable en 

Bahía Blanca, ¿ se evaluó la posibilidad de no aplicar el aumento tarifario? 

Especifique los argumentos que sostienen una posible respuesta negativa o 

afirmativa. 

Toda información que se considere pertinente. 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto requerir al Poder 

Ejecutivo informe sobre la calidad del agua que se suministra para abastecer a los 

partidos de Bahía Blanca y Coronel Rosales. 

En el dique Paso de las Piedras: por primera vez én 40 años-laralgas---------- 

afectaron, durante casi tres meses ininterrumpidos, el servicio de agua potable 

local. 

Estos microorganismos acuáticos son los responsables de conferir al líquido 

el típico olor a gamexane, lo cierto es que en no pocos sectores el líquido es muy 

desagradable al paladar de los consumidores. 

Es momento se cuestionar seriamente el estado del dique Paso de las 

Piedras, con evidentes síntomas de eutroficación, es decir, de un estado-  don-de el 

enriquecimiento de las aguas con nutrientes se realiza a un ritmo tal que no 

puede ser compensado mediante su eliminación definitiva por mineralización y 

donde el exceso de la materia orgánica producida (por caso las algas) puede llevar 

a la desaparición total de la vida acuática. 

Sin perjuicio de gravedad del problema, no se vislubran medidas concretas 

y consecuentemente es posible que los inconvenientes se acentúen, ante la falta 

de acciones para controlar el crecimiento de las poblaciones algares. 

Consta que se realizaron varios estudios por parte de especialistas locales, 

científicos del CONICET y la UNS y nos se explica por qué motivos sus conclusiones 

no han sido empleadas. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

Las obras prometidas y ampliamente publicitadas por parte de ABSA en la 

planta Patagonia, no se han iniciado, sin perjuicio de que la inversión total es de 

45 millones de pesos, y supuestamente la primera etapa, por 9 millones, ya se 

encuentra adjudicada. 	
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Por todo lo expuesto solicito a los señores legisladores acompañen con su voto 

el presente pedido de informes. 
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